

Las diez universidades públicas de Andalucía componen y vertebran el Sistema Universitario Andaluz, una entidad que ha devenido fundamental para el diseño, impulso y promoción de la enseñanza superior en nuestra región.

El trabajo coordinado que en el seno del Sistema Universitario Andaluz se realiza, -plenamente compatible con la irrenunciable autonomía de todos y cada uno de los centros que lo componen-, se ha venido demostrando como una vía favorecedora de la eficiencia de la tarea que las universidades han de realizar en el campo de la docencia, la investigación, la extensión cultural, la formación permanente y las diversas líneas y acciones que se orientan en la dirección del compromiso y de la responsabilidad social.

Desde la convicción de que unidos somos más fuertes y servimos mejor a nuestras obligaciones y a las muchas esperanzas que la sociedad andaluza deposita en sus universidades, como instrumentos capaces de activar nuestras potencialidades económicas y culturales y, por consiguiente, como factor fundamental para la mejora de los parámetros del bienestar de los andaluces, en el seno de este Sistema Universitario Andaluz se han desarrollado diversas iniciativas de trabajo coordinado, una de las cuales, nacida en el ámbito de la Sectorial de Extensión Universitaria del referido Sistema, es el denominado PROYECTO ATALAYA en el que se suman las iniciativas, actividades y proyectos de los Vicerrectorados y Servicios de Extensión Cultural Universitaria de las diez universidades de Andalucía.

El PROYECTO ATALAYA cuenta ya hoy con un notable aval de experiencias en estas metodologías de trabajo coordinado, fruto de la cual es la existencia concreta de “productos” nacidos en su seno y que hoy se ofrecen al conjunto de las universidades como partes de una acción común, que permiten conocernos mejor a nosotros mismos y cumplir de un modo más eficiente y activo con nuestros objetivos y obligaciones institucionales.

En las sesiones de trabajo que los representantes de los equipos de gobierno de las diez universidades andaluzas que integran el PROYECTO ATALAYA han celebrado en el día de hoy en la ciudad de Córdoba, se ha analizado y valorado la candidatura de esta ciudad para optar a ser designada CAPITAL EUROPEA DE LA CULTURA en el 2016, llegándose al acuerdo unánime de apoyarla, entendiendo que la misma está sustentada en muy poderosas razones, ligadas a la incuestionable dimensión internacional de los valores de las culturas materiales e históricas que aquí se han producido y siguen produciéndose, como así mismo en el valor que supone ofrecerse al mundo como un espacio donde fue posible la convivencia tolerante y mutuamente enriquecedora entre visiones diferentes del mundo.

De este acuerdo unánime queremos dejar constancia hoy ante la sociedad cordobesa y del mismo daremos los traslados necesarios, a fin de que nuestra decisión de apoyar la candidatura de Córdoba para la Capitalidad Europea de la Cultura pueda sumarse a las otras muchas que se han generado con idéntica finalidad y objetivo.

En Córdoba, a 20 de mayo de 2011.